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会 ・ٞ視察報告

　北東アジア天然ガス・パイプラインフォー
ラム（NAGPF）、1995に設立͞Ε
ͨ国際 NGO Ͱ、北東アジアにおける天
然ガス分野Ͱの協力をଅ進するͨ Ί、専
Ոらによるҙݟ交共ಉ研究ͳͲの
し͖ͯࢪ動を࣮׆ ͍ͯるɻචऀࡏݱ、
NAGPFの事務ہ長としͯ͜ の׆動にࢀ
Ճし͍ͯるɻNAGPF Ͱ、中֩తϝン
バーによる理事会を1回։࠵しͯおΓ、
20178ࠓ 2݄4日にモスクϫͰ։͞࠵
Εͨɻ理事会Ͱ、会の׆動・ӡӦに関

する͜ とをٞする́ か、֤ 国の天然ガス
部の࠷新動向ͳͲに͍ͭͯの報交
を行ͬͯ ͍るɻҎԼͰ、日のٞの
中から興ຯਂかͬͨ を؆୯にհしͨ
͍ɻ
　ロシアに͍ͭͯ、ࡏݱのNAGPF 会
長Ͱ͋ るロシア科学アΧσミーੴ༉・ガス
研究所のアレクセイ・Ϛステパϊフ1Τネル
Ϊー戦略・安全อো分ੳセンλー長から
ఏ͕ͬ͋ڙ ͨɻಉࢯ、世界全ମ͕
大 ͳ͖パラμイムシフトの中に͋るとのೝࣝ

を しࣔ、特にԽਫૉݯࢿに関する
มԽをڧ調しͨɻかͭ ロͯーϚクラブ͕ੴ
༉のׇރを͡ ͯҎ߱、ΤネルΪーݯࢿ
رগͳのとΈͳ͞ Ε͖ͯ ͕ͨ、͍ ·
所༗ऀ͕ফඅऀにରしͯ一ํతにݯࢿ
݅をԡしける࣌代Ͱͳ͘ ͳͬ ͨɻੴ
༉Ձ֨Լし、パϦ協ఆによΓ࠶生可
能ΤネルΪーのීٴ進Ήݟ௨しͰ る͋ɻ
結としͯ、ಉࢯ、ඇԽੴ೩ྉの動向
分ੳ͕ඞཁͰ る͋͜ と、科学ٕज़の動向
͕ΤネルΪーバランスをࠨӈする͜ と、ͦ
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しͯΤネルΪー生産・༌ૹٕज़の։発ス
ϐード͕ॏཁͰ る͋͜ との3をࢦఠしͨɻ
全ମとしͯ、ロシアにとͬ ͯෆ合ͳཁૉ
をڧ調しͨ報告Ͱ͋ͬ ͨɻͳお、Ϛステパ
ϊフࢯから、ຊࢽのલ߸にロシアのΤ
ネルΪー戦略の策ఆに関するจをߘد�
͍͍͍ͨͩͯるのͰ、関৺͕ る͋向͖ ͦ
らͪࢀর͍͍ͨئɻ

　中国から、中国ੴ༉天然ूؾ団経
済ٕज़研究院の୯Ӵ国ࢢ研究所長͕
報告を行ͬͨ ɻ಄、2017上ظのガ
スधཁ͕લಉظൺ13�8ˋ૿Ճし͍ͯる
と͜ͳͲ、中国国のݩの天然ガスࢢ

動向͕؆୯にઆ໌͞Εͨɻ長ظधཁ
発表しͨۙ࠷௨しとしͯ、ಉ研究院͕ݟ
をҾ用しͯ、2020に3340ԯ立ࢉࢼ
ํϝートル、2030に5350ԯ立ํϝートル

（͍ͣΕ推έース）とͳΓ、2015の
࣮（1940ԯ立ํϝートル）の1�7ഒ、2�8
ഒに૿Ճするとのを しࣔͨɻ、
͍かに͜ Εͩけのྔの天然ガスを調達す
るかͰ͋るɻ一ͭのࢉࢼとしͯ、国ガ
ス生産Ͱ3200ԯ立ํϝートル、LNG ༌
ೖͰ800ԯ立ํϝートル、パイプラインガス
༌ೖͰ1300ԯ立ํϝートルを֬อすると
のߏ͕൸露͞Εͨɻ2016の天然ガ
ス༌ೖྔ、LNG、パイプライン共に210

ԯ立ํϝートルڧͰ Γ͋、2030にͦ
ΕͧΕ4ഒ、6�5ഒに૿ る͑ͩࢉܭɻパ
イプラインガスの༌ೖの৳ͼ͕大͖͍ とΈ
͍ͯる͜ とに͍ͭͯ、ಉࢯ、ඪ४తͳ
LNG डೖج地のडೖ能力にରしͯ、パ
イプラインの༌ૹ力͕ۃΊͯ大͖͍ （ഒ
から10ഒ）͜とをࢦఠしͨɻಉࢯ、2000
～2013͕ࠒ中国のガス産業にとͬ ݹͯ
代Ͱ͖࣌ྑ͖ Γ͋、ͦޙࠓのようͳ࣌代の
ແݱ࠶ と͍ड़͍͕ͯͨ、ͦ のҙ図
͍かͳ͕څڙ」 Ϧ͍スク͕͋る」と͍
うのͰ͋るɻ日ຊのようにधཁॖখの中
Ͱ׆路をٻΊͯ しۤΉ事業ऀにとͬ ͯ、
ત·し͍Έͩɻ
　日ຊに͍ͭͯの報告、ੴ༉天然ガ
ス・ۚ ଐ߭ݯࢿ機ߏ（+OGMEC）の黒
ਢརモスクϫ事務所長から行ͬͯ ͍ͨ
͍ͩͨɻಉࢯ、東日ຊ大ޙࡂのݪ
発のՔಇ状況日ຊの長ظΤネルΪー
धݟڅ௨しの֓ཁͳͲをհしͨɻ·ͨ 、
2016にݯࢿΤネルΪーி͕औΓ·とΊ
ͨLNG 戦略にお͍ͯ、औҾの༰易ࢢ
性、Φープンͳインフラ、धڅをөしͨ
Ձ֨ࢦඪの3ཁૉ͕ॏ視 Ε͍ͯ͞る͜ とを
આ し໌ͨɻ͞ らに、ి 力ࢢにҾ͖ ଓ͖、
ガスࢢͰࣗ ༝Խ͕進Έͭͭ͋るの
の、国全ମをΧバーするج幹パイプライ

ン͕ະ備Ͱ る͋との課をࢦఠしͨɻ
　韓国からの報告、韓国ガス公社ガス
経済・経ӦセンλーのϦϡ・シϗ主席研究
員͕行ͬͨ ɻ韓国Ͱ、ۙ 、ੴ༉Ձ֨
のԼに͍LPG ར用のシフト͕ ى͖
͍ͯる͜ とͳͲから、LNG ༌ೖྔ͕ϐー
クͩ ͬͨ 2013をԼ回る状ଶ͕ଓ͍͍ͯ
るɻͨ しͩ、新ͨに発しͨจࡏಪ政ݖ
、ੴՐ力発ిのఀࢭを進ΊͯおΓ、
天然ガスར用͕૿͑ͭͭ͋るɻ·ͨ 、
ݱ発をଧͪग़しͯおΓ、ԾにͦΕ͕࣮ݪ
すΕ、天然ガスシフト͕ 進Ή可能性͕
る͋ɻ͜ うしͨͰ、ෆ֬ఆཁૉ͕大͖

͍ɻガス調達面Ͱ、2024ࠒにΧλー
ル、ΦϚーンからの長ܖظ͕ຬྃする
のͰ、ͦ のޙの調達͕課とͳるɻࢉࢼ
によΕ、ͦ のࠒにถ国からのLNG Ձ
͕֨スポットՁ֨をԼ回るࠐݟΈͰ Γ͋、͜
うしͨを視し͍͖ͯ ͍ͨɻ
͍、回の会ٞࠓ　 Θྠの会ٞͰ
͋ͬͨ ͕、NAGPFͰདྷ2018にロ
シア͕ϗストとͳͬ ͯ国際会ٞを։࠵する
༧ఆͰ͋るɻͦ ͜Ͱ、෯͍関ऀの
Ίる͜ٻՃをࢀ とにしͯおΓ、ҙݟ交
報交׆͕発に行ΘΕるのとظし
͍ͯるɻ

ERINA REPORT PLUS No.138 2017 OCTOBER




